
 

 

 

 

 

 

 

去る７月６日

(土)、今年度の親

睦旅行が行われ

ました。今年度の

行き先は「柏ロマ

ン荘」。柏村にあ

る温泉施設です。 

柏村といっても五所川原市の隣接地区で、イオ

ン柏も近くです。内容はいつも通りで、温泉を楽しみ、昼食会を挟んでゲーム(恒例のビンゴ)、とい

うことでした。今回は、「おまけ」として、道の駅つるた「アルジャー」に立ち寄りました。30分の

予定が小一時間になってしまいましたが、皆さん楽しまれたようです。参加は１６名。このところ横

ばいです。せめて２０名になればという感想です。 

来年度は、行き先を変えて実施しますが、六ケ所・中里・相馬あたりが候補地になりそうで、参加

費３０００円は、据え置く方向での話し合いになりそうです。 

今回は、１時間以内の行程でしたので、行きのトイレ休憩はあり

ませんでしたが、少し遠くに行く場合には、トイレ休憩も設けての

旅程となりますので、来年度、是非ご参加ください。 

秋の除草作業が、９月２９日(日)の午前７時から実施されました。 

当日は天気も良く、除草作業は順調に進みました。 

春の作業に比べれば、草の量は少ないものの、土嚢袋に２０個程

度はあり、それなりの量でした。１０月中旬に回収されました。 

参加者数は春も秋も１１名で、昨年より少なくなってきています。日曜日に実施してきたのは、参

加しやすいようにということでしたが、開始時刻が７時ということも影響しているのではということ

も考えられますので、少し意見を聞

いてみる必要もあります。 

当日の様子は写真のようで、皆さ

ん、生き生きと作業をしておられま

した。  

いつもですが、終わった後のきれ

いになった道路端を見ると、気持ち

が清々しくなりました。 
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 発行人 

 日の出町会長 

令和６年度 日帰り親睦旅行7.6 

柏ロマン荘へ 参加 16名 

海水浴場の補助監視員 

 毎年、ふるさと海岸に開設

される海水浴場、連合町会か

ら各町会に補助監視員の割

り当てをしています。 

 ８月１３日も割り当てら

れる町会があり、なかなか大

変な一面もあります。 

 日の出町会では、午前・午

後それぞれ２名ずつをお願

いし、協力しました。 



 

 ９月１２日(木)、青森北高校での地域

住民も加わった避難訓練に参加してき

たので、その様子をお知らせします。 

 今回の避難訓練は、油川地区で大津波

警報発令時の唯一の避難所となってい

る青森北高校が、実際の避難時を想定して行ったもの

で、連合町会に参加要請がありました。 

 当日は、近隣の町会から３３名の参加があり、日の

出町会からも複数名の参加を予定していました。  

当日は天気も良く、車での避難も想定していました

ので、徒歩ではなく車での参加としました。受付を済

ませて中に入ると、実際さながらに、要配慮者等の部

屋も設置されていました。 

第１体育館で北高校長先生の挨拶に続き、避難所開

設 時 の 説 明

や、段ボール

ベッドの組み

立て実演、簡易トイレの利用法、非常

食を作っての試食など、青森市の危

機管理課職員や生徒の一部も参加し

てのものとなりました。その中で、実

際の避難時には、町会ごとに分けて

の居場所設置とかも考えられている

ようでした。ABA朝日放送の取材も

来ており、ニュースでの紹介もあり

ました。 

 来年も開催するかはわかりません

が、なかなか高校の中に入ることも

それほどないので、開催したら是非

参加を、とお勧めします。   

 日の出町会

の公式ホーム

ページです。 

 QRコードを 

紹介します。 

9・12 北高への避難訓練に参加して 

ホームページ

も見てね 

 

 

 

          

日の出町会には、町会専用のパソ 

コンがなく、個人のものを使用して 

いましたが、今年度は予算に盛り込み、中古品ではあ 

りますがタブレットパソコンを購入しました。 

 町会の会計処理(アクセス利用)と通信発行(ワード利

用)、そして諸会合においてのプロジェクターからの映

写(HDMI端子なしのプロジェクターにも対応)を想定し

ての購入で、ネットにつながずに利用することが前提で

した。 

 OSは旧タイプのWindows10ですが、Officeも

proが入っていますので、十分使えます。12000円で

購入できて、状態も良かったので、予算に余裕があるう

ちにと予備機も購入しました。当分使えます。 

 早速、今迄の６年間の映像をまとめなおし、紹介させ

てもらいました。パソコンからの直の映像はそれなりに

きれいで、概ね満足いくものでした。町会関係のデータ

とかも管理できて、よかったと考えます。 

  

 

 

中古ながら… 
 パソコン購入 

しました 
 


